
Добрый день! Год назад делала операцию по поводу удаления кисты 

околоушной слюнной железы. Оперировала врач Гадлевская А.А. под 

руководством Буцан С.Б. Операция прошла успешно, лицевой нерв не был 

поврежден. С самого первого обращения к Альфие Айратовне была поражена 

внимательным отношением. Врач подробно рассказала о том,как будет 

проводиться операция, о плюсах и опасностях данной операции. Ее 

отношение к людям и к своему делу придавали мне уверенности перед 

операцией и во время восстановительного периода. Сергей Борисович, 

заведующий отделением, очень серьезно подходит к проведению операций, 

чтобы они не только прошли безопасно для пациента, но и были сделаны 

ювелирно, чтобы послеоперационные швы были со временем незаметны. В 

моем случае все было сделано на высшем уровне, операционный шов зажил 

настолько аккуратно, что практически не виден. Также хочется похвалить 

весь персонал института. Медсестры прекрасные, всегда готовы помощь, 

процедуры делают безболезненно. Чистота в отделениях просто 

поразительная, совсем не было чувства, что ты находишься в больнице, а это 

очень важно для пациентов. Находиться в вашем лечебном заведении очень 

приятно и комфортно! Еще раз огромное спасибо за ваш ценный труд! 


